

México coloca deuda por USD 6,000, pero el riesgo del país eleva los intereses a pagar

Los bonos con vencimiento a cinco años ofrecidos al mercado tendrán rendimientos de 4.12%, superando el de colocaciones pasadas.

En medio de la ola de recortes a la nota crediticia del soberano y a las perspectivas económicas para México, el gobierno colocó en el mercado una deuda por 6,000 millones de dólares con una tasa de interés más elevada al de otras colocaciones, reflejando el riesgo que se percibe sobre el país.

De acuerdo con información de la agencia *Bloomberg*, las notas tienen vencimiento a 5,12 y 13 años. Sin embargo, en el primer caso el rendimiento será de 4.125%, que se compara por arriba del 3.313% que tuvieron de rendimiento los bonos de diez años emitidos a inicios de año.

De acuerdo con Claudia Ceja, analista de BBVA, citada por dicho medio, este nivel tan alto refleja las dificultades por las que atraviesa el país. "No es el mejor momento después de las rebajas de calificación y con la aversión al riesgo que queda". De todas formas, también afirmó que se espera demanda.

Esta es la segunda emisión de deuda que realiza el gobierno de López Obrador en el año. Ocurre tras las rebajas que en este mes realizaron Moody's, Standard and Poor's y Fitch Ratings a la calificación soberana. Además, Pemex también sufrió los impactos, pues Moody's bajó en dos escalones su nota, con lo que perdió el grado de inversión

Aunado a esto, este mes han ocurrido importantes recortes para la economía mexicana por parte de distintos organismos financieros y económicos, por lo que ahora se espera que la caída de la economía ronde entre el -5 y 7% derivado de los efectos del Covid-19, especialmente en Estados Unidos. También, estos estimados vienen acompañados de un duro cuestionamiento sobre la política de López Obrador para enfrentar la crisis.